

Les canoéistes cubains remportent l'or au 1 000 m C2 à Tokyo



Serguey Torres et Fernando Dayan Jorge ont remporté à Tokyo le meilleur résultat des canoéistes cubains à des JO.

La Havane, 3 août, (RHC)- Les Cubains Serguey Torres et Fernando Dayán Jorge ont remporté ce mardi le titre olympique au 1 000 mètres de canoë en tandem.

Partis en dernier, Serguey Torres et Fernando Dayan ont franchi la ligne d'arrivée devant tout le monde avec un temps de trois minutes, 24 secondes et 995 millièmes de seconde pour battre la Chine et l'Allemagne, champions olympiques jusqu'à ce mardi.

Il s'agit du meilleur résultat de l'histoire des canoéistes cubains dans les épreuves olympiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/265903-les-canoeistes-cubains-remportent-lor-au-1-000-m-c2-a-tokyo>



Radio Habana Cuba